

Sommerfest an der Hornower Kirche

Zum Sommerfest wird am Sonntag, 18. Juli, an die St.-Martins-Kirche nach Hornow eingeladen. Wie Renate Hendrischk von der Kirchengemeinde mitteilt, können die Ausstellungen in der Kirche besichtigt werden. Das Vattenfall-Orchester sorgt für Stimmung, und der Nachwuchs des Hengstes Harry zeigt Kunststücke. Die Feuerwehr geht mit den Kindern auf Fahrt durch das Dorf. Und von der Hebebühne aus kann Hornow aus der Vogelperspektive betrachtet werden. Das Glücksrad wird aufgestellt, Lose können gezogen werden, ein Maltisch und die Schminkstation bringen Farbe ins Sommerfest, zählt Renate Hendrischk auf. Die Versorgung kommt aus dem Backhaus der Kirche. »Wir backen wieder mehrere Bleche Kuchen. Und unter dem Motto ‚Vom Korn zum Brot‘ werden wir auch verschiedene Stufen der Brotherstellung zeigen«, sagt Renate Hendrischk. *ani*